

「出前講座（空調衛生設備業について）」の感想、お礼

今日は、お忙しい中私たちに貴重な体験をさせていただき本当にありがとうございました。空調衛生設備業は、建築物に「命をふさぐ」仕事を聞いて、すばらしい職業だなと思いました。実際にパイプを切ったり、組立てをしてみて、とても高い技術と集中力が必要だと実感しました。私はパイプを切る担当だったのですが、力がいるのでとても疲れました。また、直角に切れなくて、完成にくるりが出てしました。今回の経験で現場で働く職人さんのすばらしさを改めて知ることができました。たくさんの方に、ご指導してもらい将来の選択肢が増えました。今回、学ばせていただいたことを今後の糧にして頑張ります。本当にありがとうございました。

今日は僕たちのために、このような講座を開いてください。ありがとうございました。始めに、空調衛生設備業と聞いても、仕事内容などがピンと来ませんでした。しかし、お話を聞いたり、動画を見させていたたり、実習をさせていたたりして、この職業について理解することができました。とくに実習では、計算の分からなかつた箇所を優しく丁寧に教えていたり、組み立てを説明していたりしていると私も楽しく教えてもらえたのでとても分かりやすく楽しかったです。講師の方々がこの仕事に対する熱意がとても大きく伝わってきました。今日は本当にありがとうございました。

今日は僕たちのために時間とっていただきありがとうございました。

今回の出前講座で、空調衛生設備について知ることができ、興味を持つことができました。現在、新3Kの現実化が進んでるといつて、かなりの好意をもつてます。

今後、女性でも誰でも就職しやすくなってくれると思いました。

今回初めて実習をさせていただき、最後にはそれが3cmほどでてしまつたのですが、職人の方たちはもつて複雑なものを誤差0.5cmほどにおさえると聞き、感激しました。

建物は設備も含めたもののことというのを知り、建造物だけではなく、設備も考えた勉強をしていくと思ひました。僕にとって今後大切な講座になりました。

今回は忙しい中このような構造を開いて下さりありがとうございました。2人1組でパイプや継手を作って作品をつくる作業は特に楽しかったです。ですが、思つた以上に作業が難しく、職人の達さを改めて感じることができました。始めはあまり興味のない種類の仕事を「何も知らない」に勝手に決めてしまっていたので、「たくさんのこと学せて」と、空調衛生設備についてとても興味を持つことができました。

私はそもそも建築業につきたいと思ってたので「うか」、今回のように他にもさまざまな仕事について知識を持つことで「もっとたくさんの人達と一緒に働きたい」自分に向かっている仕事が見つかることもれません。

自分の将来を広げるためにもたくさんの仕事を知りたいと思いました。今回本当にありがとうございました。

本日17.二の講座を受けていたとき、ありがとうございました。

手の上にてビデオ鑑賞や実習の体験、とても勉強になりました。

僕が一番心に残ったのは、土居さん達の話でした。「私達の仕

業は命を守る仕事だ」ということです。水と血液を通り

て、「箱」から「建築物」に守られる、という言葉が何よりも神妙的で

心地がいいと感じました。今度は知りたい仕事の内側を見て、

体験して、その魅力を理解できると思いました。将来、職業選択に入れたい、と思うよう講習会以下と思はず。僕が一番心に残った

のは、二の講習会自体、開かれた所で計画して下さったから、空調衛生

設備業会の皆様の方々といふことです。自分の職業に対する

重くいやいに驚くとともに、尊敬に値すると思いました。本当に本当に
ありがとうございました。

僕はこれまで空調設備や水道に関する配管工事等は建築科には
あまり関係がないものだと思っていました。しかし今回の講座を受けて
建築業界について、たくさんの仕事があるのだ、そして自分の職業選択の
幅が広りました。空調衛生設備業は「建物へ息を吹き込む仕事で
ある。」と聞いてこの職業の重要性を知ることができました。実技では
実際に管を組み立てました。一つ一つ組み立てていくと
七難八難あります。この職業は3Kと呼ばれてることもあるので、
僕は汚れ仕事ほど重要なものはなく、これが世界、日本の社会を支えているのだと思っています。ですから空調衛生設備業協会
さんが新しい掲げ方として、新3Kがより多くの人に広まりこの
業界が盛り上がる事を望みます。この度はありがとうございました。

本日はあいさつの中で私たちのために貴重な時間をお
寄せ下さりありがとうございました。最初はそこまでの
出前講座に興味があったわけではなくかったのですが、
ビデオやお話を聞くうちに、皆さんは私たちが生きて
いくのに欠かせない、目立たないけどとても重要な仕事
をされていることに気が付きました。家に水や空気が通る
ように見えるのを見ると、血が通ったようにつまり建物が生
えてくるという話を聞いたときに、私も、皆さんのように
やりがいのある、充実している仕事に就きたいと思いました。
今日学んだことは、将来この仕事に就くかどうかに関わらず、
これから道路を決めていく上でとても貴重な経験となったと思います。
本当にありがとうございました。

この度は、このようす講座をひらいていただき、ありがとうございました。
今、私たちが学んでいる学校や、生活をしている家、遊べる施設やお買物
ができる商業施設など、すべての建物は、この空調衛生設備業の人たち
の手が“汗水”成り立たないくらい、とても大切なお仕事をなさって知っ
ていました。そのおかげで大切なお仕事を体験させていただき、とても貴重な
体験でした。光榮です。

実習に入ると、すじく丁寧に教わって下さい、マイナビも考えながら
マイマイ樂しく作業することができました。その中でも学べることたくさんあり、この講座のことを無駄大にせず、自分の将来に活かしていき
たいと思いま。

今日は本当にありがとうございました。